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五年来政府挽回558.7万亿盾烂尾项目
投资部长：包括水泥厂与太阳能发电厂等

观察家：总统参与竞选活动纯属违法行为

女教育硕士放弃美国高薪
回归东努省促进家乡教育事业

驳斥一号副总统候选人穆海敏指控
卢虎称下游产业外国员工人数仅占 10%-15%

迁都前政府编制有关雅加达
国家资产宏伟设计

牛头党是导致甘贾尔选票下降主因？

投资部长兼投资统筹机构主任巴赫利尔。

【本报讯】1 月 24 日，
在 投 资 统 筹 机 构 大 楼 举

行的 2023 年投资业绩新
闻 发 布 会 上 ，投 资 部 长/

投 资 统 筹 机 构 主 任 巴 赫
利 尔 声 称 ，从 2019 年 到
2023 年 ，政 府 挽 回 了
558.7 万亿盾的烂尾投资
项 目 。 投 资 部 前 任 领 导
人余留下了 708 万亿盾的
潜 在 烂 尾 投 资 项 目 。 投
资部提供设施，以便可以
挽 救 大 、中、小 规 模 投 资
项 目 。 在 不 超 过 3 年 的
时 间 里 ，价 值 558.7 万 亿
盾或 78.9%的烂尾投资项
目可以持续发展下去。

巴赫利尔指出，由于
企 业 因 新 冠 肺 炎 大 流 行
而退出，投资部前任领导

人 继 承 的 一 些 投 资 项 目
无法执行下去。 这并不
是说我们不想执行，实际
上由于新冠肺炎大流行，
企业正在进行内部整顿。

部长举例说了一些得
以 挽 救 的 停 滞 不 前 的 项
目，即芝勒贡的乐天化学
公司。巴赫利尔指出，该
公司的投资停滞了大约 5
年 ，投 资 价 值 约 为 60 万
亿盾。现在，发展进度已
经达到了 80%，已经复工
的 石 化 项 目 已 于 2022 年
开始进行；马斯达尔投资
开 发 东 南 亚 最 大 的 太 阳

能发电厂，这个项目停滞
了大约 5 年；东加里曼丹
的水泥厂，已经生产出水
泥就是一个例子。

此前，投资部/投资统
筹机构认为，印尼仍然是
投 资 目 的 地 的 首 选 国
家 。 这 反 映 在 印 尼 与 其
他国家相比，投资表现相
对 较 好 。 该 问 题 成 为 第
61 届 亚 非 法 律 协 商 组 织
论 坛 系 列 活 动 之 一 的 讨
论主题，该论坛讨论了印
尼的投资环境。

2023 年 10 月 19 日，投
资部/投资统筹机构区域

和 多 边 合 作 总 署 长 乌 斯
曼（ Fajar Usman）表示，印
尼 的 优 势 之 一 是 被 列 为
全 球 国 际 直 接 投 资 目 的
地 国 ，并 被 列 入 前 20 个
国 家 。 印 尼 也 被 列 为 具
有 良 好 投 资 框 架 价 值 的
国家。

根据联合国贸易和发
展会议的数据，印尼的投
资 设 施 框 架 得 分 达 到 18
分，这个数字使我国排在
第 二 位 ，相 当 于 泰 国 。
相比之下，马来西亚和新
加 坡 获 得 19 分 ，排 名 第
一。 （亮剑）

雅加达国立大学社会
政治分析师巴特伦（Ube-
dilah Badrun）。

【本报讯】雅加达国立大
学社会政治分析师巴特伦
（Ubedilah Badrun）评估说，佐
科维总统违反了2017年第7
号法律关于选举的规则，因为
佐科维说总统可以参加竞选
活动，并站在某些总统和副总
统候选人一边。

1月24日，巴特伦声称，
选举法令规定了几项强调总

统务必中立的条款。例如，选
举法法第48条第（1）款b点规
定，普选委必须向国会和总统
报告选举所有阶段，以及其他
职责的执行情况。这意味着
结构性立场，即普选委向总统
报告。表明总统不是选举竞
争过程的一部分，因此在大选
过程中不许滥用权力。

此外，选举法第 22 条第
（1）款和第（2）款还规定，总统
有责任组建一个遴选小组，以
确定将提交给国会的普选委
成员候选人。 建立普选委遴
选小组的立场使总统有义务
在整个选举过程保持中立。
如果总统的立场不中立，而又
为普选委成员组建了遴选小
组，那么所有普选委成员都可
能是总统的人马，这是非常危
险的。这是系统性作弊的切
入点。正是在这一点上，总统
有义务保持中立。

巴特伦阐释为何总统必

须保持中立。因为根据 1945
年宪法，总统不仅是一个政治
职务，而且作为政府首脑和国
家元首的职责也依附于其
身。作为国家元首和政府首
脑，总统监督着数百万执法人
员，包括警察、军人和民事公
务员。法律明确规定总统必
须中立。如果总统不中立，就
会给其下属产生衍生问题。
佐科维总统认为可以参与竞
选活动的思维方式，是一种将
总统完全视为政治职务的思
维方式。因此总统大错特错，
甚至可能违反1945年宪法。
混淆了政治职务、国家元首和
政府首脑，这是违法的，属于
滥用权力。

巴特伦解释说，在 2014
年第30号法律第17条第（2）
款b项中，关于政府行政管理
的规定非常明确，以免混淆权
力。混淆授权等同于在所授
予的领域或实质性授权范围

之外工作，以及违背授权的目
的。因此，佐科维总统实际上
违反了法律。

此前，有报道称，佐科维
总统表示，总统可能会在大选
中参与竞选活动。

此外，根据佐科维的说
法，总统可以在民主盛会总统
的竞争中与某些候选人站在
一起。 当被问及来自非政治
领域的部长此时正在积极竞
选时，佐科维传达了这一点。

1月24日，在雅加达东区
哈林空军基地发布的新闻声
明中，佐科维表示，非政治领
域的部长开展的活动是个民
主权利。那是每个人的政治
权利，与每个部长都是一样
的。总统可以参与竞选活动，
总统可以偏袒任何一方。但
是最重要的是，进行竞选活动
时不应使用国家设施。所以
总统参与竞选活动，是没关系
的。 （亮剑）

海事与投资统筹部长卢虎。

【本报讯】1月 24日，通
过官方IG账户@luhut.pand-
jaitan，海事与投资统筹部
长卢虎声称，在自然资源中
下游加工业的外国员工人
数仅占10%-15%左右。

卢虎的这番话是回应
一号副总统候选人穆海敏
指控的在下游企业中外国
员工人数占主导地位。

卢虎表示，外国员工的
存在是无法避免的，因为本
地员工没有可比的质量。
不过，政府将逐步减少外国
员工的数量。现在正在逐
渐减少，因为我们训练了很
多本地员工。这些员工事
先必须通过培训过程，才能
使本地员工能够与外国员
工的工作质量相匹配。 我
们没必要表现虚伪，我们没
必要用假新闻欺骗拉票百
姓，况且，你是国家领袖候
选人。我认为，个性是首要
的，而不是聪明。

此前，穆海敏抨击佐科
维总统时代的下游产业项
目 ，认 为 该 计 划 过 于 草
率。 穆海敏表示，佐科维
总统引以为豪的计划有许
多负面影响，因为没有得到
认真执行。后果相当严重，
从破坏环境到冶炼厂现场

爆炸事件，还造成大量人员
伤亡。

穆海敏还提到了外国
员工的问题，这些外国员工
在政府的下游产业中占主
导地位。

1月 21日，在雅加达史
耐延 JCC 举行的 2024 年副
总统辩论会中，穆海敏指
出，我们发现，在采矿过程
中，我们的采矿下游产业是
草率进行的，破坏了环境，
又发生了事故，外国工人占
主导地位。

这位民族复兴党总主
席还提到了对苏拉威西岛
百姓贡献不大的下游生产
计划。 穆海敏声称，到目
前为止，中苏拉威西省的经
济增长率可达至13%，非常
高，但是老百姓仍然贫穷，
无法享受福利。我们想做
的 是 什 么 样 的 下 游 产 业
呢？而非法开采行为仍在
继续。我国的采矿问题不
仅与下游工业有关，还与非
法采矿的数量有关。除了
马福先生所传达的内容外，
令人担忧的是，根据能源与
矿务部的数据，计有 2500
个非法采矿企业。然而，合
法采矿企业也不能为百姓
提供福利。 （亮剑）

【本报讯】1 月 23 日，财
政部国家资产管理机构开
发和利用主任吉利（Candra
Giri Artanto）指出，当政府将
首都迁移至努山达拉新国
都之前，政府通过财政部的
国家财富总局正在编制一
个关于雅京的国家资产的

命运的宏伟计划。雅加达
的国家资产仍将按照最高
和最佳用途使用。这确实
是由本部委同事准备的，他
们与多方、雅京省府、其他
部委与机构合作，现在确实
由本部委发起，正在制定宏
伟的设计。

国家资产管理机构还
通过对多个地点进行研究
来支持国家财富总署，以便
雅加达国家资产利用的总
体设计能够保持一致。 因
为被留下的雅加达肯定不
会被遗弃，别担心，必将继
续被利用，将仍然是一个大
都市。

然而，国家资产管理机
构开发和利用主任吉利无
法提供雅加达的国家资产
数量，尤其是那些在政府迁
移至努山达拉新国都时所
留下的资产。 （亮剑）

财政部国家资产管理财政部国家资产管理
机构开发和利用主任吉利机构开发和利用主任吉利
（（Candra Giri ArtantoCandra Giri Artanto）。）。

【本报讯】教育基金管理
学院奖学金的校友之一玛丽
亚（Maria Regina Jaga）声称，
如果国家把这些美好的愿望
托付给你，那就回来吧！至少
这是你作为奖学金勇士的承
诺，不要在奋斗中气馁，因为
你绝对可以。尽你所有的祈
祷，你绝对可以为你的家人、
国家和民族祈祷。

这是玛丽亚对其他教育
基金管理学院奖学金获得者
的寄语。

玛丽亚表示，教育基金管
理学院奖学金奖学金获得者
是国家最好的使命、信任、希
望和祈祷变革的潜在接受者。

这就是为什么玛丽亚坚
决拒绝了在美国获得一份高
薪工作的提议，并选择回到东
努沙登加拉（NTT）的家乡推
进教育的原因。 预计，玛丽
亚的决定将激励获得2024年
教育基金管理学院奖学金的
学生。因此，不再发生教育基

金管理学院奖学金获奖者不
愿返国的事件。

在前往美国之前，玛丽亚
接受了学士教育，主修英语教
育。2017 年，成功成为我国东
部肯定计划教育基金管理学院
奖学金获得者。多亏了教育基
金管理学院奖学金，玛丽亚可
以在美国奥本大学攻读研究
生，并获得幼儿教育规范证书。

玛丽亚对从事幼儿教育
很感兴趣，因为当时没有多少
人相信幼儿教育的重要性。
幼儿教育不被视为儿童接受
初等和高等教育的教育过程
的一部分。

1月20日。玛丽亚声称，
幼儿保育和教育仍然被认为
是儿童只是玩耍的地方。所
以可以被认为不是在求学。
实际上，孩子们真正的学习过
程是通过游戏来了解世界，通
过游戏来学习。真正的幼儿
教育是教师在为儿童准备“黄
金年龄”阶段发挥作用。 幼

儿保育和教育教师在为儿童
提供最好的生活、情感和社交
技能方面发挥着作用。这样
将来他们也能够适应认知技
能。这就是我看到的潜力，我
觉得这对我国的黄金一代来
说也非常重要。

玛丽亚以完美的平均学分
绩点成功完成了硕士课程，甚
至玛丽亚在美国也得到了一份
薪水相当丰厚的工作机会。但
是玛丽亚记得其对教育基金管
理学院的承诺，即只有在原来
的出发地才能大有所为。

玛丽亚表示，我出国是为
了获得知识。如果只是为己而
用，知识就会枯萎。我只是说，
若可成为没有获得同样机会的
他人的赐福管道，我的生命才
会有意义。所以我必须回国，
金钱容易找，福分不仅是以金
钱为标准。然而当你晓得你所
学到的东西，对他人有意义和
有用时，这就是福分。

玛丽亚致力于推进她所

在地区的教育，这可以从她所
接受的课程中看出。 玛丽亚
帮助学生和教育观察者，无论
是在校园教育还是在学前教
育领域，习俗与文化的结合在
保持文化和良好习惯的过程
中起着重要作用。这两件事
往往开始被现代化和技术所
侵蚀。玛丽亚试图通过始终
使用本地内容和上下文来弥
合课堂学习来解决这个问
题。 她还开始使用传统游戏
为儿童和青少年学习英语和
印度尼西亚语。

古邦维迪亚曼迪拉天主
教大学讲师玛丽亚表示，我强
调，这种学习方法适用于我任
教校园的未来教师。

除了担任讲师外，玛丽亚
还是一名活跃于校外教育的
志愿者教师。自 2013 年以
来，就一直在其所在地区的锰
矿区教失学儿童攻读 A、B 和
C 组或相当于小学、初中和高
中。 （亮剑）

【本报讯】根据2023年12
月份罗盘报研发调查报告，甘贾
尔-马福的可选性仍在普拉波
沃-吉布兰之下。甚至由印尼斗
争民主党、团结建设党、民心党
和印尼统一党推举的总统候选
人和副总统候选人的可选性也
在阿尼斯-穆海敏的差距甚微。

2023年12 月 11日，罗盘
报研发部调查结果显示，普拉
波沃-吉布兰是可选性最高的
一对，获得 39.3% 的选票。而
阿尼斯-穆海敏以16.7%位居第
二，甘贾尔-马福以15.3%居末。

罗盘报研发调查是于11
月 29 日至 12 月 4 日在38个
省份，采用分层系统抽样方
法，共随机抽取了1,364名受
访者面对面访谈。 调查结果
的置信水平为95%，研究误差
幅度约为2.65%。

罗盘报研发调查指出，甘
贾尔在2023 年 12 月份的可

选性比起同年8月份有所下
降。当时，甘贾尔的可选举性
达到24.9%，而普拉波沃获得
24.6%，阿尼斯获得12.7%。

12月 11日，印尼大学政
治观察家希达悦（Cecep Hi-
dayat）表示，甘贾尔的可选性
下降受到许多因素的影响，包
括“佐科维效应”和吉布兰被
推举为普拉波沃副总统时印
尼斗争民主党的态度。这是
一个非同寻常的下降。导致
甘贾尔的可选性暴跌的因素
之一是选民对佐科维偏袒其
中一位候选人的看法，在这种
情况下指的是普拉波沃。

自2023年初以来，选民正
在寻找一位被认为适合于
2024-2029年继续佐科维政府
的人物。想要改变的选民将选

票投给了阿尼斯，而那些希望
佐科维的表现继续下去的选
民，则选择了甘贾尔和普拉波
沃。然而当时，选民还不晓得
哪个人物将与甘贾尔和普拉波
沃搭档。 两人还互相自称获
得佐科维的支持。然而，当普
拉波沃于10 月 22 日宣布吉布
兰为副总统时，情况就发生了
变化。在2024年总统选举中
将吉布兰作为普拉波沃的搭
档，给人的印象是佐科维更支
持普拉波沃。 因此在这里，
2023年12月的调查而不是8月
的调查，这是明确了佐科维的
立场。佐科维支持普拉波沃，
因此可以投票给对佐科维表现
感到满意的普拉波沃。因此那
些希望佐科维提供可持续性的
民众，将可持续性委托给普拉

波沃而不是甘贾尔。
希达悦认为，甘贾尔的可

选性下降是由印尼斗争民主党
采取的攻击态度造成的。 这
种态度反映在宪法法院关于总
统候选人年龄限制的诉讼听证
会上，以及吉布伦被推举为普
拉波沃的副总统的时候。

希达悦指出，当时印尼斗
争民主党精英的态度似乎冒
犯了佐科维和及其家人。 这
个立场是令人反感的，我认
为，这对甘贾尔调查的支持率
越来越有影响。印尼斗争民
主党表现出的攻击态度，并没
有获得民众的同情。我认为，
印尼斗争民主党已经并且应
该改变其竞选策略，因为甘贾
尔的可选性存在负面趋势。
因此这使得甘贾尔的选票在
四个月内下降了近十几个百
分点，这实际上是一个非常重
要的趋势。 （亮剑）


